



Regionaljournal Steiermark



Filmerlebnis: Vom Nordkap zum Lebensfest

Der Sportverein Mariahof ladet Sie zum Filmerlebnis VOM NORDKAP zum LEBENSFEST, am Mittwoch, 22.06.2011 im Gasthof Zur Linde recht herzlich ein. Der Film zeigt die 20tägige und über 4000 km lange Radfernfahren von Gerald Horn vom Nordkap zum Lebensfest 2010 am Mühlsteinboden in St. Blasen. Sie sehen wunderbare Landschaften und faszinierende Menschen vom hohen Norden Norwegens bis in unser Murtal.

Eintritt: freiwillige Spende

Wo: Gasthof zur Linde, Mariahof

Wann: 22.06.2011

Beginn: 20:00 Uhr

